

agrupación de seguros de Andalucía

CONCENTRACION EN SANTA LUCIA

Alrededor de un centenar de delegados de Comfia Andalucía y Comfia Sevilla se han concentrado ante las puertas de la sede de Santa Lucia en Sevilla para mostrar su rechazo a la política de relaciones laborales que viene ejerciendo la dirección de su Agencia de Seguros en nuestra Comunidad Autónoma basada en la ausencia total de diálogo para resolver los conflictos existentes.

El escrito que desde la Agrupación de Seguros de CC.OO. en Andalucía le fue remitido al Director de Recursos Humanos de Santa Lucía para que pusiera freno a esa política no ha dado ningún resultado. Los despidos injustificados, los traslados "ejemplarizantes" las amenazas a quienes deciden plantar cara a esta situación, la coacción y abuso hacia delegados sindicales de CC.OO. y la cerrazón para abrir cualquier vía de negociación nos han obligado a llevar a cabo esta denuncia pública.

¿Sabías qué?

AMSUR es la agencia mediadora en exclusiva de seguros de Santa Lucía.

Confiamos que la cordura se instale de una vez en quienes dirigen la Entidad y desaparezca definitivamente una cultura empresarial que nos remonta a épocas que ya deberían estar superadas. Ese ha sido siempre nuestro empeño y vamos a seguir trabajando en la misma dirección.



Casi un centenar de delegados y delegadas concentrados en las puertas de la delegación de Santa Lucía en Sevilla.

Un testimonio:

Miguel Ángel Hurtado, Secretario General de la Agrupación de Seguros de COMFIA - CCOO Andalucía:

"Este acto ha sido la culminación de todo un proceso que hemos intentado llevar a cabo con la dirección de la empresa para normalizar las relaciones laborales y que no ha sido posible.

Confiemos en que no tengamos que volver a vernos, pero si no hay más remedio, aguí estaremos"

Puedes ver el video de la concentración de delegados con testimonios en la siguiente dirección:

http://www.youtube.com/watch?v=aldGyUwiKgw

Y las fotos en:

http://picasaweb.google.es/jolferoli/AMSUR?feat=directlink

A la concentración acompañaron a los miembros de la coordinadora de Amsur, delegados y delegadas de distintas empresas del sector de seguros como Mapfre, Montepío, Axa, Bilbao, Atlantis, Ama, Fremap y Fraternidad entre otras, así como del resto de sectores de Comfia como Ahorro, Rurales, Banca, Telemarketing, etc. y miembros de las comisiones ejecutiva de Comfia Sevilla, Comfia Andalucía y de Seguros de Andalucía.

Los datos de AMSUR a 31 de Agosto de 2008:

572 trabajadores y trabajadoras.

114 centros de trabajo.

En Andalucía, Extremadura, Ciudad Real, Ceuta y Melilla.

El menosprecio, las humillaciones públicas, coacciones y amenazas, las acusaciones de actos que luego no pueden ser probados, los despidos injustificados y la presión permanente para tapar la incompetencia de una política laboral errónea es la tónica dominante con la que conviven a diario muchos trabajadores y trabajadoras de esta Empresa.

SOLICITUD DE AFILIACIÓN A CCOO

Nombre y apellidos:

Firma:

Empresa: DNI / pasaporte: Tfno.(s). de contacto:

de de 20

Puedes entregar este boletín a tu delegado/a de CCOO o enviarla a tu sindicato provincial. y nos pondremos en contacto contigo por teléfono para pedirte el resto de datos necesarios.